



**Efrain de Jesús Gordillo Garcia**

**Jiménez Ruiz Sergio**

**Control de lectura**

**Interculturalidad y salud 1**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**1**

**A**

## EL DIAGNÓSTICO DE LA SALUD. Se dice

que en la salud existen muchas herramientas fundamentales, como son las investigaciones básicas que realizamos en las comunidades de la salud pública, y esto nos permite ver o identificar las necesidades de las poblaciones y los recursos disponibles para poder solucionar los problemas que surgen en esa localidad se dice que el diagnóstico es una herramienta clave para que esto se lleve a cabo como bien se venía planteando la investigación es la base para poder darle seguimiento a algún problema ya que después de la investigación se empieza a buscar la manera de como nosotros podemos solucionarlo dicho problema o como podemos prevenir e incluso poder evitar que esto se propague este diagnóstico consta de tres ejes

1º necesidades de la población, problemas sociales, y de salud (Riesgo, morbilidad)  
2º factores sociales 3º Recursos y servicios.

24 A. esto se suma la salud pública. Debe incluir aspectos sobre riesgos y daños positivos esto da otro eje para incluir en cuanto al diagnóstico 1º Beneficios poblacionales. Esta menciona tres

diagnósticos de salud desde una perspectiva sanitaria: administración, actividades enfocadas al análisis, instituciones ante los problemas, saludable, estratégica, orientada al cambio

Determinantes de salud: los determinantes de salud se traduce como las condiciones en las que las personas nacen, crecen, viven, y en donde pasan sus vidas en esto incluye la economía con la que cuenta cada persona o cada familia y no solo es lo económico si no también en donde se encuentran que recursos tienen a la mano o con que pueden contar como ya sabemos las personas con determinantes más limitados son las que viven en comunidades muy lejanas y es muy probable que ellas cuenten con muy pocos recursos ya que por lo regular se encuentran muy lejanas de la ciudad se le hace difícil y también y también un factor muy importante que ellas lo limita es la economía ya que ellas dependen de sus cosechas y son utilizados para su consumo para esas personas es muy complicado poder llevar una vida saludable o cuando ellas se enferman acuden a sus médicos tradicionales ya que como se les hace muy difícil ir a un hospital, tanto por que no cuentan con el dinero necesario, se les hace más fácil poder ir a sus médicos tradicionales. En 1974 se publicó el informe Lalonde en el cual expusieron después de realizar un estudio de epidemiología las causas de muerte y enfermedad, encontraron con que existen cuatro determinantes de la salud y que marcaron un hito importante para la atención de la salud tanto individual como colectiva y

Educación en la Salud esta es un forma del cual vamos obteniendo aprendizajes, y esto no solo es individual sino tambien de esta forma podemos ayudar a la ciudadanía ya desde hace tiempo venimos trabajando con la ~~Participación~~ Participación Colectiva por que asi nos ayudamos unos con otros, y esto busca los conocimientos, Actitudes y Comportamientos de los individuos integrantes de la comunidad en el sentido de salud esto enfoque va dirigido se establece que la educacion en la salud es una categoria que busca ~~o~~ se basan en ejes fundamentales que es la Promocion de la salud este es una forma en la cual tambien se apoya la salud publica en la cual le ayuda a la promocion de la salud pero a diferencia de los demas esta utiliza metodos educativos politicos y de accion social, y se basa en la investigacion tambien la educacion de la salud la podemos definir que es una forma que permite promover y mantener una buena salud, desde mi punto de vista podemos decir que la educacion de la salud la podemos ir adquiriendo desde la casa debemos saber cuales son los buenos habitos para mantener una buena alimentacion en

Efraim de Jesús Gordillo Garcia.

**Protección social en salud** es el derecho que todos los seres humanos para que esta pueda ser atendida en todas las niudes y resiva la maxima atención y esta no debe fidarse en la raza, Religión, Política y condiciones económicas o sociales y este como todo contiene o busca conseguir objetivos que en este caso busca aliviar o controlar los problemas de salud y Reducir los costos indirectos de la enfermedad esto se refiere a lo perdido de ingresos por inuálides de corto a largo plazo se dice tambien que la protección de salud social es cuando papa o mama nos protegen de algo que probablemente nos hara daño y esto puede evitar que llegue a casos mayores ya sea que se pueda prevenir hospitalización ya que muchas veces o en algunas ocasiones podemos prevenir las enfermedades ya sea explicando el porque ya no se debe de . Realizar dicho problema o dicha actividad la protección de la Salud tambien se basa en el entorno Alimentaria desde la perspectiva Sanitaria y tambien la Salud Ambiental, teniendo bien en cuenta estes conceptos nos podemos dar cuenta o despues de comprender ya que nos podemos dar cuenta de cuanta enfermedades podriamos evitar o se pueden evitar por ejemplo cuando una familia es saludable se alimenta bien es menos



